

Wir verurteilen die aggressive Politik Israels gegen die Republik Libanon und unterstützen alle Anstrengungen zur Verteidigung ihrer nationalen Unabhängigkeit, Souveränität und territorialen Integrität.

Die Deutsche Demokratische Republik vertritt unverändert den Standpunkt, daß Frieden und Sicherheit im Nahen Osten nur erreicht werden können, wenn der vollständige Rückzug Israels aus den okkupierten palästinensischen und arabischen Gebieten erfolgt und die unveräußerlichen Rechte des arabischen Volkes von Palästina einschließlich seines Rechtes auf Rückkehr, Selbstbestimmung und Bildung eines eigenen unabhängigen Staates gewährleistet werden.

Wir sind entschlossen, den gerechten Kampf des palästinensischen Volkes, den es unter Führung der PLO für seine nationale Befreiung führt, auch weiterhin tatkräftig zu unterstützen.

Ihrer für die Verstärkung des antiimperialistischen Kampfes im Nahen Osten bedeutsamen Konferenz wünsche ich einen erfolgreichen Verlauf.

*Erich Honecker*  
*Generalsekretär des Zentralkomitees*  
*der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und*  
*Vorsitzender des Staatsrates der*  
*Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 10. September 1981

**Gemeinsame Pressemitteilung**  
**Sozialistische Einheitspartei Deutschlands -**  
**Kommunistische Partei der USA**

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Generalsekretär der Kommunistischen Partei der USA, Gus Hall, bezeichneten im Verlaufe ihrer Aussprache am 17. September 1981 in Berlin den Kampf um die Sicherung des Friedens, die Überwindung der verschärften internationalen Spannung und schnellstmögliche Vereinbarungen über Rüstungskontrolle und Abrüstung als die brennendste Frage der Menschheit und die wichtigste internationale Aufgabe beider Parteien.

Die gefährliche Verschärfung der internationalen Lage und die gewachsene nukleare Bedrohung des Lebens auf der Erde, so stellten beide Generalsekretäre fest, wurden durch die von den aggressivsten Kreisen des Imperialismus lang-